

2024-07-17

Pablo Vázquez seguirá en la SSC-CDMX; "se va a quedar con nosotros", dice Brugada

Autor: Julio Vázquez

Género: Nota Informativa

<https://www.razon.com.mx/ciudad/pablo-vazquez-seguira-ssc-cdmx-quedar-dice-brugada-585003>

La jefa de Gobierno electa de la Ciudad de México, Clara Brugada, anunció la permanencia de Pablo Vázquez Camacho en la Secretaría de Seguridad Ciudadana capitalina durante su gestión.

Aseguró que este nombramiento en su gabinete estaba seguro desde la campaña.

"Ya hemos hablado de Pablo Vázquez, por supuesto que sí, que él es, desde la campaña mencioné que él se va a quedar con nosotros, ya estamos trabajando el programa de seguridad", comentó Clara Brugada.

Pablo Vázquez ocupó el lugar de Omar García Harfuch, cuando renunció al cargo para participar en las elecciones del 2024. En ese momento se desempeñaba como subsecretario de Participación Ciudadana y Prevención del delito, de la Secretaría de Seguridad Ciudadana, por lo que conocía con precisión el trabajo y operación de la dependencia.

Clara Brugada aseguró que no está presionada por hacer los nombramientos de su gabinete, los cuales, adelantó, serán dados a conocer próximamente.

Además, indicó que su equipo para la próxima administración va a estar conformado tomando en cuenta la paridad de género.

¿Quién es Pablo Vázquez Camacho

Pablo Vázquez Camacho es licenciado en Relaciones Internacionales por el ITAM y maestro en Política Criminal por la Escuela de Economía y Ciencia Política de Londres (LSE).

Cuenta con estudios de especialización en delincuencia organizada en Sicilia y Macedonia; también ha participado como docente invitado en la maestría en Criminología y Política Criminal del Instituto Nacional de Ciencias Penales (INACIPE).

Se desempeñó como director general de Prevención del Delito y Servicios a la Comunidad en la Subprocuraduría de Derechos Humanos de la Procuraduría General de la República (PGR). Anteriormente, trabajó en el Programa Nacional para la Prevención Social de la Violencia y la Delincuencia, encabezado por la Secretaría de Gobernación.

También, ocupó la titularidad temporal de la Unidad de Prevención de la Violencia y el Delito de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana, así como y Dirección de Investigación y Estrategias para la Prevención Social de la Subsecretaría de Prevención y Participación Ciudadana en la Secretaría de Gobernación.

Pablo Vázquez Camacho se desempeñó como Subsecretario de Participación Ciudadana y Prevención del Delito de la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la Ciudad de México, donde, entre otras encomiendas, implementó los programas de prevención, reinserción y reducción de la violencia como "Alto al Fuego" y "Reconecta con la Paz".

Previo a su trabajo en el servicio público, estuvo al frente de distintos proyectos de prevención de lavado de dinero, identificación y manejo de riesgos operativos e inteligencia en empresas de consultoría y transferencia de dinero con operaciones a nivel global.